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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　蓮田スマートインター及び周辺の土地利用について
　(1) 整備中のスマートインター（上り線）について
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 完成時期は。
　(2) スマートインター（上り線）周辺の土地利用及び道路
　　の整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 地域からの要望は。
　　(ｳ) 今後の予定は。
　(3) スマートインター（下り線）について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後の予定は。

市長
担当部長

２　黒浜緑地について
　(1) 黒浜緑地の安全管理の現状は。
　(2) 黒浜緑地を管理するにあたっての課題は。
　(3) 令和3年度の工事・作業状況は。
　(4) 都市公園安全・安心対策緊急総合支援事業の補助金の
　　活用状況は。
　(5) 令和4年度以降の整備の予定は。

市長
担当部長

３　屋外スポーツ施設整備について
　(1) パルシー屋外施設について
　　(ｱ) 利用状況は。
　　(ｲ) 課題と方策は。
 （2）小学校予定地（グランド）について
　　(ｱ) 利用状況は。
　　(ｲ) 課題と方策は。
　(3) トーモクグランドについて
　　(ｱ) 利用状況は。
　　(ｲ) 課題と方策は。

市長
教育長
担当部長

１　西新宿・西城地区の内水氾濫について
　(1) 内水氾濫の原因は。
　(2) 現状の問題点は。
　(3) これまでの対策は。
  (4) 今後の対応は。

市長
担当部長

２　西城沼公園内の歩道整備の進捗状況について
　(1) 現状は。
　(2) 課題は。
　(3) 今後の予定は。

市長
担当部長

３　特定健康診査・がん検診について
　(1) 特定健康診査の実績について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後の改善点・対策は。
　(2) がん検診の実績について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後の改善点・対策は。

市長
担当部長

発言順序　１番～６番（発言順序は抽せんによる）

菊　池　義　人
（市民クラブ）

1

2 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

発言日 １２月９日（木）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　商工業の活性化に関して
　(1) キャッシュレス化の現状は。
　(2) キャッシュレス化の促進の課題は。
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

２　BCP策定における中小企業支援に関して
　(1) BCP策定についての現状は。
　(2) 企業認定における市独自のBCP認定証発行は。
　(3) 今後のBCP策定における中小企業支援は。

市長
担当部長

３　市役所庁舎の防犯に関して
　(1) 防犯対策の現状は。
　(2) 防犯訓練マニュアルは。
　(3) 防犯設備の整備は。
　(4) 今後の課題と取り組みは。

市長
担当部長

４　広報はすだの他言語対応に関して
　(1) 現状は。
　(2) 近隣市町村との比較は。
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

4 石　川　誠　司
（はすだ政和会）

１　引きこもり対策について
　(1) 実態把握は。
　(2) 支援状況は。
　(3) 県との連携は。
　(4) ピアサポートの活用検討は。

市長
教育長
担当部長

１　マイナンバーカードの利便性について
　(1) マイナンバーカードの交付の現状について
    (ｱ) 交付枚数は。
　　(ｲ) 交付率は。
　(2) 円滑な交付に向けての取り組みは。
  (3) 今実施されているサービスと今後について
　　(ｱ) マイナポイントは。
　　(ｲ) 国民健康保険証等は。
　(4) 課題は。

市長
担当部長

２　交通安全について
　(1) 通学路安全総点検について
　　(ｱ) 改善要望箇所数と対策箇所数は。
　　(ｲ) 第5期通学路整備計画の策定状況は。
　　(ｳ) 整備計画の課題は。
　(2) 電柱幕の設置状況は。
　(3) 自転車の安全利用の促進について
    (ｱ) 現状は。
    (ｲ) 周知・啓発活動は。
    (ｳ) 課題は。
　(4) カーブミラーについて
　　(ｱ) 曇り防止への対応は。
　　(ｲ) 曇り防止仕様への変更は可能か。
　(5) 第8次蓮田市交通安全計画の進捗について
    (ｱ) 現状は。
    (ｲ) 課題は。

市長
教育長
担当部長

3 山 田　慎太郎
（はすだ政和会）

発言順序　１番～６番（発言順序は抽せんによる）

5 山　田　孝　夫
（公明党）

発言日 １２月９日（木）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　子宮頸がん予防ワクチンの定期接種について
　(1) 昨年１０月以降の対応
  (2) 通知実施後について
　　(ｱ) 対象者数
　　(ｲ) 接種者数
　　(ｳ) 接種率
  (3) 通知未実施について
　　(ｱ) 対象者数
　　(ｲ) 接種者数
　　(ｳ) 接種率
　(4) 積極的勧奨再開後の周知について
　　(ｱ) 周知対象者
　　(ｲ) 周知方法
　(5) 定期接種対象年齢以外への救済制度（キャッチアップ
　　接種）導入後について
　　(ｱ) 周知対象者
　　(ｲ) 周知方法

市長
担当部長

２　水管橋の安全確保について
　(1) 市内の水管橋数と設置年数
  (2) 管理状況
  (3) 地震や老朽化等でのリスクは。
　(4) 今後の対策

市長
担当部長

３　国民健康保険高額療養費支給申請手続きの簡素化で市民
　サービスの向上を
　(1) 申請件数
  (2) 簡素化に向けた取り組み
  (3) 申請者や職員のメリット
　(4) 今後の課題と周知

市長
担当部長

発言順序　１番～６番（発言順序は抽せんによる）

6 鈴　木　貴美子
（公明党）

発言日 １２月９日（木）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

7 福　田　聖　次
（初心の会）

１　災害対策について
　(1) 災害時避難行動要支援者避難行動支援制度について
    (ｱ) 制度発足時の支援要請登録者数と個別計画書の現状
      は。
　　(ｲ) 名簿更新の状況は。
　　(ｳ) 「災害発生時に迅速かつ的確に避難できるような体
      制作りに活用」の状況は。
    (ｴ) 市として今後の取組課題と課題解決策は。
　(2) 発災時の情報収集・伝達等について
    (ｱ) 地域防災計画遂行における震度の把握と市民が知る
      報道やJアラート等の震度との整合は。
　　(ｲ) 発災情報伝達について、住宅性能の向上等から防災
      無線が聞こえづらいとの声があるが、対応策は。
　　(ｳ) 避難情報伝達について、発災時には自治会から住民
      への情報伝達も重要と考えられるが市はどのように考
      えているか。
    (ｴ) 被災情報収集について、安否確認の具体的対応は。
　(3) 避難所の開設について
    (ｱ) 蓮田市地域防災計画では震度５強以下の震度でも自
      宅等での生活が困難な場合に避難所を開設するとされ
      ているが、具体的な判断基準は。
　　(ｲ) 大地震を想定した指定避難所開設の準備状況は。
　(4) 蓮田市ホームページ記載のマイ・タイムラインについ
    て
    (ｱ) 目的は。
　　(ｲ) 具体的な内容やひな型は。
    (ｳ) 自治会・自主防災組織協議会との連携状況は。
　(5) 危機管理課の体制について
    (ｱ) 役割・所掌範囲は。

市長
副市長
担当部長

8 木佐木　照　男
（市民クラブ）

１　農業集落排水事業について
　(1) 集落排水事業の目的は。
　(2) 集落排水事業の実施されている地域は。
　(3) 各集落排水施設の利用状況について
　　(ｱ) 供用人口は。
　　(ｲ) 接続人口は。
　　(ｳ) 接続率は。
　(4) 各施設の接続率向上対策は。
　(5) 各施設の現状と課題は。
　(6) 各施設の今後の維持管理対策について
　　(ｱ) 区域内人口の増減は。
　　(ｲ) 維持管理費用は。
　(7) 井沼地区の未整備箇所の取り組みは。

市長
担当部長

発言順序　７番～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月１０日（金）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　時代や社会に即した学校生活の在り方
　(1) 登下校時の負担軽減
　　(ｱ) ランドセルや通学カバンの重さ
　　(ｲ) 気候や日課に応じた服装の選択
　　(ｳ) 自転車通学の現状
　(2) 学校の規則や不文律
　　(ｱ) 時代に即さない校則の見直し
　　(ｲ) ジェンダーレス制服の採用

市長
教育長
担当部長

２　災害に強いまちづくり
　(1) 避難支援
　　(ｱ) 指定避難所における避難場所の確保
　　(ｲ) 指定避難所の運営
　　(ｳ) 指定避難所以外（在宅避難・車中避難）の支援
　(2) 施設等の有効活用
　　(ｱ) 建設を検討しているパルシーサブアリーナの災害時
      の活用
　　(ｲ) 平時の遊水池の活用
　(3) 防災士の活用
　　(ｱ) 資格取得に関する支援
　　(ｲ) 実績
　(4) 元荒川の治水対策
　　(ｱ) 洪水ハザードマップの浸水想定
　　(ｲ) 蓮田観測局（貝塚）ライブカメラによる情報精度の
      向上
    (ｳ) 磯川との合流点の水位情報

市長
担当部長

１　気候危機を打開するために
　(1) 蓮田市地球温暖化対策実行計画について
　　(ｱ) 法令根拠と市の地球温暖化対策の取り組みの必要性
　　　について
　　(ｲ) 期間
　　(ｳ) 事業者や市民に対する計画（区域施策編）の策定に
　　　ついて
  　(ｴ) 結果に対する報告の仕方
　　(ｵ) 再エネ由来の電気利用
　(2) 各部署での脱炭素・省エネ・再エネ利用にかかる具体
     的な取り組み
    (ｱ) 現状
　　(ｲ) 今後の取り組み

市長
教育長
消防長
担当部長

２　学習権を持つ子ども主体のICT活用を目指して
　(1) 1人1台タブレット導入後の取り組みの現状
　　(ｱ) 授業・学習
　　(ｲ) 家庭との連携
　　(ｳ) 教職員への研修・支援
　　(ｴ) ICTリテラシー向上
　(2) デジタルシチズンシップ（DC）教育の推進について
    (ｱ) 意義についての見解
　　(ｲ) 今後の取り組み

市長
教育長
担当部長

発言順序　７番～１２番（発言順序は抽せんによる）

10 榎　本　菜　保
（日本共産党）

9 関　根　香　織
（はすだ政和会）

発言日 １２月１０日（金）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　新型コロナウイルス対策について
　(1) 接種の状況と体制はどうか。
　　(ｱ) 12歳の子どもと受験
　　(ｲ) 3回目の準備状況と体制

副市長
教育長
担当部長

２　プレミアム付き商品券について
　(1) 実施の状況
　(2) 反省点はあるか。

市長
副市長
担当部長

３　文化財の利活用について
　(1) 市内の文化財の利活用はどうなっているか。
　　(ｱ) 閏戸式三番について
　　(ｲ) 国指定史跡黒浜貝塚について
　　(ｳ) 真仏上人報恩供養塔について

市長
副市長
教育長
担当部長

４　教育施設の整備費について
　(1) 黒浜中学校長寿命化（リニューアル工事）の単価約
    ３１万円/㎡が新築単価約３３万円/㎡にも及ぶ理由
　(2) 全国の校舎整備の例はどうか。

市長
副市長
教育長
担当部長

５　西口再開発について
　(1) ビル建設敷地の事前評価額と東急不動産に譲渡した価
    格について
　　(ｱ) 約２億３千万円も安く売った理由と根拠
　(2) 蓮田市が払う内装費約３億円が東急不動産の提案書に
    書かれていないことについて
　(3) 特定建築者制度を利用して大損害を被ったのではない
    か。

市長
副市長
担当部長

６　市が㈱環境都市再生研究所に委託した事業ついて
　(1) 群馬県ホームページ無断使用疑惑など、９月議会で指
    摘したことについて
　(2) 現行のスマートインターチェンジの県道接続関連につ
    いて
　(3) スマートインターチェンジの報告書について
　　(ｱ) 出入口はどうなっていたか。
　　(ｲ) 社会実験実施計画書について
　　(ｳ) ㈱オリエンタルコンサルタンツの報告書と重複する
       部分はどれくらいか。

市長
副市長
担当部長

７　農業振興について
　(1) 水田耕作面積の推移
　(2) 農地法第51条の取り扱いについて
　(3) よつば病院前の土地の農地転用等について

市　　長
副 市 長
担当部長
農業委員会
事務局長

発言順序　７番～１２番（発言順序は抽せんによる）

11 北　角　嘉　幸
（無会派）

発言日 １２月１０日（金）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　円滑な３回目のコロナワクチン接種に向けて
　(1) １・２回目の接種について
    (ｱ) 接種状況は。
    (ｲ) ２回目の月別接種人数は。
    (ｳ) ５～１１歳の接種に向けての準備は。
    (ｴ) 問題点・反省点等は。
　(2) ３回目の接種について
　　(ｱ) 実施計画は。
    (ｲ) ワクチン確保の見通しは。
    (ｳ) １・２回目の接種事業からの改善点は。
    (ｴ) 県や市医師会との連携は。
　　(ｵ) 問題点・課題等は。

市長
担当部長

２　市内の公園等について
　(1) 現況は。
　(2) より良い公園にすることについては。
  (3) 公園施設等の安全管理と更新等の計画は。
  (4) 公園予定地の扱いは。
  (5) 平成３０年度蓮田市定例監査兼行政監査結果報告を受
    けての対応は。
  (6) 市民の実態に即した公園の在り方の検討状況は。

市長
担当部長

発言順序　７番～１２番（発言順序は抽せんによる）

12 秦　　　邦　雄
（市民クラブ）

発言日 １２月１０日（金）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　観光行政と都市型農業について
　(1) 観光資源
    (ｱ) 観光客を呼ぶことができる資源
　　(ｲ) 新たな観光資源の創出
　(2) 都市型農業の振興と観光
　  (ｱ) 梨農家担い手確保事業の取組状況
　　　・梨農家数の現状
　　　・新たな担い手確保のための施策
      ・新たな担い手となった数
    (ｲ) 貸農園事業の進捗状況
    (ｳ) 遊休農地の利活用
  (3) 観光行政の担当
    (ｱ) 観光協会が担っている事業
    (ｲ) 市に専門部署を設置すべきではないか。

市長
担当部長

２　市民活動団体の実態把握について
　(1) 市民活動団体の数
    (ｱ) 総数
    (ｲ) 市との協働を行っている団体数
  (2) 実態調査
　　(ｱ) 過去に実態調査を行ったか。
　　(ｲ) 実態調査の必要性
　(3) 活動団体が抱える課題
    (ｱ) 課題の推測
    (ｲ) 課題解決の手立て

市長
担当部長

３　黒浜沼周辺の埋め立て
　(1) 埋立地の土地利用計画
  (2) 県自然環境保全地域に与える影響
  (3) 埋め立てによる周辺地域の浸水の危険性

市長
担当部長

14 勝　浦　　　敦
（蓮田志士の会）

１　消防団の充実強化について
　(1) 総務省消防庁「消防団員の処遇等に関する検討会」最
　　終報告書を踏まえた消防団運営について
   (ｱ) 消防団の存在意義と役割の検討について
   (ｲ) 消防団に対する理解の促進
   (ｳ) 消防団員の加入促進について
   (ｴ) 幅広い住民の入団促進
   (ｵ) 今後の消防団運営にあたり取り組むべき事項につい
     て
　　 ・処遇改善について
　　 ・装備等の充実について

市長
消防長
担当部長

１　まちなかウォーカブル推進事業について
　(1) 現況
　(2) 予定
　(3) 課題

市長
担当部長

２　黒浜公園・東埼玉病院周辺整備基本計画について
　(1) 現況
  (2) 予定
　(3) 課題

市長
担当部長

13 湯　谷　百合子
（初心の会）

15 森　　　伊久磨
（蓮田志士の会）

発言順序　１３番～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月１３日（月）
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令和３年１２月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　(1) 市内のコロナワクチン接種率
　　(ｱ) １回目接種率
　　(ｲ) ２回目接種率
　(2) 第６波の対策は。
　(3) ３回目のワクチン接種時期は。
　(4) 市内のワクチンパスポート申請数は。
　(5) ＰＣＲ検査の無料化は。

市長
担当部長

２　蓮田駅東口黒浜線延伸について
　(1) 計画内容は。
　(2) 進捗状況
　　(ｱ) 用地取得の割合
　　(ｲ) 完成予定
　(3) 課題は。

市長
担当部長

１　コロナ感染症から市民の命を守るために
　(1) デルタ株感染拡大の時の教訓は。
　(2) ３回目ワクチン接種計画
　　(ｱ) ワクチン名
　　(ｲ) ワクチン接種の進め方
　　(ｳ) 予約方法
　　(ｴ) 医療機関との連携
　　　・訪問接種
　　　・土日の接種
　　(ｵ) ワクチン供給の見通し
　　(ｶ) 対象者への通知時期及び方法
　　(ｷ) ２回目接種と３回目接種の間隔
　(3) ＰＣＲ検査の拡充
　(4) 臨時の医療施設
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 急激な感染拡大の場合の措置

市長
担当部長

２　安全で新鮮な地場産農産物の振興を
　(1) 地産地消の拠点となる施設の利用促進
　　(ｱ) 農産物直売所や農家レストラン計画
　　(ｲ) 市民農園の管理運営
　　　・現状
　　　・課題
　　(ｳ) 農業祭を東西２ヵ所で行うのは。
　　(ｴ) 学校給食等での地場農産物の利用促進および企業の
　　　食堂で地場産の利用促進
　(2) 新規就農者総合支援事業
　　(ｱ) 目標と現状
　(3) 生産緑地の２０２２年指定解除問題
　　(ｱ) 見通しと対策

市長
担当部長

16 高　橋　健一郎
（無会派）

17 栗　原　　　勇
（日本共産党）

発言順序　１３番～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 １２月１３日（月）
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